

# REMI ROYER L'ENFANT DU CLUB PREND UN NOUVEAU DEPART



Un licencié historique au club depuis **30 ans**, émaillé de quelques petites périodes d'arrêt. Force de caractère, encre d'une passion débordante pour le tennis de table il est toujours revenu aux sources dans son club ERMONT PLESSIS BOUCHARD.

Son meilleur classement ? **N° 600** en 2007. Un beau défi relevé avec un volume d'entraînement n'excédent pas deux fois par semaine et uniquement en dehors de ses périodes de vol. Une volonté hors norme qui lui a permis d'allier travail et passion sportive, avec le soutien de sa femme.

Parmi les résultats qui marqueront son histoire de pongiste :

**Plusieurs podiums au BJ**, dont celui de la 1ère victoire du club en 2013.

Sa compétition de coeur aux côtés de joueurs classés sous les 200 français !

La classe !

De la combativité mêlée à une touche de délicatesse dans de célèbres répliques :

*Au BJ alors qu'il est à deux doigts de se faire scratcher : "bah ça fait deux heures que je suis là, j'ai serré la main de toute la salle, ils savent que je suis arrivé, non ?"*



Ou encore : "S'il avait fait 3 à Troyes il en aurait sans doute fait un de plus"

Petit clin d'œil à ses coéquipiers :)

Et bien sûr nous n'oublierons jamais la première montée de l'équipe 1 en **Nationale** !

Oui monsieur, un **pilier du club** qui a participé à l'ascension du club de la **D3 à la N2** !



Léo commentera : "yann et moi on gagne les matchs et toi t'es là pour mettre la bonne ambiance au resto"

### Ses points forts ?

Au delà de son humour, son service, son Flip CD et le Top RV



### Ses points faibles ?

Sa condition physique et le Top CD.

Jean-Christian Gremillon, son entraîneur, relanceur mais aussi ami dans l'

"baptisé" un exercice à son nom, le « **ROYER** » : RV / Milieu / 2/3 RV  
Pivot libre, un exercice absolument pas physique qui lui aura tout de même permis de brûler quelques calories: )



Dans la vie ce qui caractérise le plus notre REMI c'est **son esprit de convivialité et son humour.**

Un personnage marquant, qui met de la vie et de l'ambiance dans la salle.

Un seul regret, qu'il n'ait pas intégré l'équipe dirigeante du club.



Rémi s'en va poursuivre son chemin en Touraine là où il déménage avec sa petite famille. Nous lui souhaitons de vivre une nouvelle belle aventure professionnelle, humaine et pongistique ainsi qu'à Maximus qui faisait parti du groupe baby ping et jeunes détection.

Et sans oublier ses accoutrements mémorables

**Tu vas nous manquer !**